

## PTV integriert Fährverbindungen in neue Software

**PTV und die Transcamion-Schiffahrtsagentur haben auf der noch bis morgen dauernden Messe „Transport Logistic“ in München eine Kooperation besiegelt. Künftig werden die Daten zu Fährverbindungen aus ganz Europa in die Logistiksoftware der PTV integriert. So stehen den Anwendern exakte Angaben zu Abfahrts-, Warte- und Fahrtzeiten zur Verfügung.**

Die Fährstrecken werden erstmals in Version 3 des Cloud-Routenplaners „Map & Guide Internet“ von PTV integriert, die im September 2013 auf den Markt kommt, und dann in den weiteren Logistikprodukten nachgezogen. Der Nutzer kann direkt aus der Software auf die Buchungsmaske von Transcamion zugreifen. Sukzessive werden auch die genauen Fahrpläne in die Software eingebunden. (ampnet/deg)